



Familienrecht

In Ihrer Ehe kriselt es, Sie tragen sich mit dem Gedanken einer Trennung oder Scheidung? Sie wollen sich von Ihrem langjährigen nichtehelichen Partner trennen? Sie wissen nicht, wovon sie nach der Scheidung/Trennung leben sollen? Ihr Ehepartner ist ausgezogen und Sie sollen Unterhalt zahlen? Sie können sich nicht einigen, zu wem die Kinder kommen? Ihr Ehepartner verweigert Ihnen den Kontakt mit Ihren Kindern? Sie wissen nicht, was mit dem gemeinsamen Haus geschehen soll? Sie haben das Gefühl, die Schuldenlast erschlägt Sie und schadet Ihrer Ehe? Ihr Ehepartner ist Alkoholiker, wird öfters gewalttätig oder vernachlässigt die Kinder?

Wenn Sie zu uns kommen, nehmen wir uns Zeit und hören zu. Wir nehmen die schwierige Situation, in der Sie sich befinden ernst und entwickeln mit Ihnen zusammen eine geeignete Strategie. Wir werden Sie in allen wichtigen Fragen, die sich unmittelbar vor und nach einer Trennung stellen, ausführlich beraten und im Scheidungsverfahren vor den Familiengerichten aktiv vertreten. Dies gilt natürlich auch bei der Regelung des Kindesunterhalts, des Sorgerechts, des Umgangs mit Ihrem Kind, des Zugewinns, des Hausrats und allen Vermögensfragen.

Trennung und Scheidung ist oft nicht ohne Streit und juristische Auseinandersetzungen möglich. Wir versuchen die offenen Streitfragen wenn möglich ohne Gericht mit Ihrem Ehepartner bzw. dessen Anwalt zu klären. Wenn es erforderlich ist, vertreten wir aber Ihre Position auch mit aller Konsequenz und Entschiedenheit vor Gericht. Ziel ist immer eine möglichst konfliktfreie Gestaltung Ihres Lebens nach der Trennung oder Scheidung. Unser Motto in Familiensachen ist "so wenig Streit wie möglich, aber so viel wie nötig!".
